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ATA Nº 003/2017 

 
Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, a plenária do 1 

Conselho Municipal de Educação (CME) reuniu-se, conforme convocação prévia, às 2 

quatorze horas e quinze minutos com a presença dos seguintes conselheiros: Sandra 3 

Argenton Martins, representante do Executivo, Denise de Melo Sotelo, representante do 4 

Executivo, Luiza Angelita Botelho Tassoni, representante do Executivo, Ana Maria da Silva 5 

Salvador, representante dos Professores Municipais, Larissa Neumeister Dalcin, 6 

representante dos Professores Municipais, Fernando Araujo Nunes, representante dos 7 

Professores Municipais, Eulélia de Souza Botelho, representante dos Professores 8 

Municipais, Rosane Lindner Brandão, representante dos Professores Municipais e 9 

Presidente deste Conselho, Sara da Silva Costa, representante dos Professores Municipais, 10 

Ana Lucia Alves de Carvalho representante da Entidade Grupo Escoteiro Jacuí 33/RS, 11 

Márcia Raquel de Brito representante da Entidade Escola Técnica Dimensão,  Andrea Paula 12 

da Silva Carvalho, representante do Conselho Escolar da E.M.E.F. Artur Dornelles, Célia 13 

Marina Cezimbra Silva, representante do Conselho Escolar da E.M.E.F. Thietro Antônio 14 

Pires, Maria Rejane Souza Links, representante do Conselho Escolar da E.M.E.F. Prof. 15 

Horácio Prates. Faltaram os seguintes Conselheiros: Lizandra Beatriz dos Santos, 16 

representante do Executivo, e Alice Duarte Xavier, representante do Conselho Escolar da 17 

E.M.E.F. São Miguel, participaram desta reunião o Senhor André Santos de Souza secretário 18 

da Administração Municipal, neste ato representando o Prefeito Municipal, a Senhora Zaida 19 

de O. Lagranha Secretária Municipal de Educação, senhor Jorge Junior Dihl dos Santos 20 

Coordenador da Casa dos Conselhos e senhorita Fabiana Ungarato, neste ato 21 

representando a Vereadora Rosangela Dorneles, a Presidente Rosane, abriu os trabalhos 22 

agradecendo a presença de todos e explicando os motivos de uma nova posse, tendo em 23 

vista a nova legislação aprovada em 29 de dezembro de 2016, procedeu a leitura da 24 

Portaria 1585/2017, que trata da nomeação dos conselheiros para o período de 2017/2020, 25 

em seguida solicitou aos Secretários André e Zaida Lagranha, juntamente com a Senhorita 26 

Fabiana para farem a entrega de cópia da portaria para cada um dos conselheiros 27 

presentes, em seguida o Secretário André, em nome do Prefeito, declarou empossados os 28 

novos integrantes do CME desejando a todos uma ótima gestão, a Secretária de Educação 29 

senhora Zaida Lagranha pronunciou-se sobre o papel de cada um dos conselheiros falando 30 

da importância dos trabalhos deste colegiado para o futuro de Educação em nosso 31 

Município. Retomando a palavra a  Presidente teceu comentários sobre o Fórum de 32 

Educação, lendo oficio enviado pelo Executivo nomeando a equipe técnica que irão auxiliar 33 

a execução do mesmo, neste momento os Secretários André Santos e Zaida Lagranha 34 

retiraram-se da reunião que seguiu com a presidente solicitando apoio de todos para 35 

execução do fórum que segundo a mesma deve acontecer antes do período do recesso 36 

escolar, após algumas discussões sobre o tema ficou encaminhado que o mesmo deverá 37 

acontecer no início de agosto, o conselheiro Fernando, secretário deste colegiado solicitou 38 
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que seja realizada uma reunião da equipe diretiva para traçar um cronograma de atividades 39 

tendo em vista as inúmeras atividades que o CME deve realizar até o final do ano e elencou 40 

algumas demandas tais como: Calendário para entrega dos Regimentos Escolares; Prazo 41 

para apreciação pelas Comissões; Definição do horário de funcionamento do CME; 42 

Regulamentação da carga horária mínima para certificação da EJA; (Art. 24 LDB – Avanços); 43 

Obrigatoriedade de língua Inglesa a partir do 6º ano; Oficializar Escolas sobre carga horária 44 

dos professores que compõem o CME e solicitou ainda que a Presidente faça um relato da 45 

participação da mesma na reunião do FUNDEB, a presidente informou que fara o relato em 46 

outra oportunidade, em seguida a Conselheira Rejane, vice presidente deste colegiado falou 47 

sobre a questão das metas que constam do Plano Municipal de Educação até 2020, a 48 

conselheira Sara solicitou que seja divulgado com antecedência a realização do Fórum às 49 

Escolas, a conselheira Andrea sugeriu que sejam reunidos os supervisores das Escolas para 50 

estes sejam os promotores do fórum nas unidades Escolares,  após várias discussões sobre 51 

o tema ficou encaminhado que teremos uma reunião da equipe Diretiva do CME, no dia 52 

quatro de julho do corrente para tratar de cronograma e das metas do colegiado para o 53 

próximo semestre e outras demandas, ficou o convite aos demais conselheiros para 54 

participarem deste reunião se assim desejarem. Nada mais havendo a constar, eu, 55 

Fernando Araujo Nunes, secretário do CME, lavrei a presente ata que vai assinada por mim 56 

e pelo Presidente, sendo que a assinatura dos demais, consta na lista de presença anexa a 57 

esta Ata.  58 

 
 
 

ROSANE LINDNER BRANDÃO 
Presidente 

 
 
 
 

FERNANDO ARAUJO NUNES 
            Secretário 


